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本报讯!记者 丁友明"昨日下午#记者从
共青团河南省委获悉#

!

月
!"

日下午
!#

$

$$

#

%志愿中国&人文奥运' 主题活动暨北京奥运
会(残奥会京外省!区(市"赛会志愿者招募工
作在北京人民大会堂正式启动) 河南地区奥
运会赛会志愿者招募工作同时启动# 凡符合

条件的我省社会各界人士可登陆河南共青团
网!

%&&'( ) * +++,%-./0&%,/12,3- )

"进行报名*

根据+京外省自治区直辖市赛会志愿者
招募工作安排,# 赛会志愿者报名工作采用
网络报名方式进行*河南地区赛会志愿者招
募将分成五个阶段进行$第一阶段#

4$$5

年

6

月至
4$$7

年
8

月为志愿者网络报名和网
络培训阶段-第二阶段#

4$$5

年
5

月至
4$$7

年
8

月#经面试.测试.背景初审后#产生河
南地区赛会志愿者推荐人选#上报京外赛会
志愿者招募工作组-第三阶段$

4$$7

年
8

月
下旬#京外赛会志愿者招募工作组复核推荐

人选#并报北京奥组委-第四阶段 #

4$$7

年
9:;

月#北京奥组委按规定流程对推荐人选
进行录用 - 第五阶段 #

4$$7

年
5

月或
7

月
初#组织确定的赛会志愿者集体赴北京参加
志愿服务#并按确定的岗位安排#参加场馆
培训和岗位培训*

北京时间
&#

日
!

时许 "国际大

学生体育联合会在

意大利都灵宣布 "

第
!'

届世界大学

生夏季运动会将于

!%&&

年在中国深

圳举行# 深圳市在

申办工作中得到了

全国各界的大力支

持
(

著名艺术家袁

熙坤专门创作了铜

雕 $艺术体操世界

冠军戴菲菲铜像%

(

由申办形象大使 &

前大运会艺术体操

冠军戴菲菲带往都

灵
(

作为礼物赠送

给国际大学生体育

联合会' 新华社发
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孙 胜 男

在
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年澳大利

亚网球公

开赛女双

第二轮比

赛中 "以
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战

胜俄罗斯

组合鲍文

娜
*

库 德

亚 特 塞

娃" 顺利

晋级*

新华社发

剑指奥运!河南球类"国#字军团备战忙
进入

4$$5

年#距
离

4$$7

年北京奥运
会只有不到

4

年的时
间#所有%国'字号运
动员都在为北京奥运会进行着积极备战#在这些
体育健儿中# 也有我们河南球类项目健儿的身
影*昨日#记者从省球类运动管理中心获悉#目前
我省已有

;

名球类项目运动员.

4

名教练员以及
6

名队医身披%国'字号战袍#他们正在各自的岗
位上为

4$$7

年北京奥运会尽着自己的一份努
力*

我省这
;

名%国'字号球类项目运动员分别
是$垒球项目的张丽芳.邵静-棒球项目的$卜涛.

张伏佳-男子排球项目的崔建军-女子足球项目
的李东铃-

4

名教练员分别是$ 国家男排助理教
练谢国臣#国家垒球第一助理教练黄维刚-队医
是国家垒球队队医王苍松*

据了解#张丽芳.邵静目前正跟随国家垒球
队在广州集训#近期她们将转战四川#在那里的
国家垒球训练基地进行冬训*张丽芳和邵静已经
是国家垒球队的老队员了#她们长期在国家队进
行训练* 张丽芳还参加了多哈亚运会#邵静则由
于伤病未能参赛# 虽然两位队员都有伤在身#但
并无大碍# 通过国家垒球队前一阶段的训练#两
位队员的状态都保持不错*黄维刚作为国家垒球
第一助理教练# 他主要负责全队日常的训练工
作* 作为我省球类项目一名优秀的队医#王苍松
则主要负责为国家垒球队队员进行身体按摩#从
而保证运动员有一个好的身体状态投入到日常
的训练备战当中*

与国家棒球队的%常客'卜涛不同#张伏佳则
是第一次入选国家棒球队#此人速度快.反应快
速#训练认真刻苦#目前他在国家队中司职内场
游击手*卜涛.张伏佳目前也在广州进行集训#不
过最近他们将随国家队一起转战美国#在那里参
加一系列的邀请赛* 据了解#通过前一阶段的训
练#他们两人的训练状况不错* 卜涛作为投手虽
然已经参加了多哈亚运会#但他与%新人'张伏佳
一样想要在高手云集的国家队中站稳脚跟#参加
北京奥运会#还需要更加刻苦的训练*

在国家队中就是%师徒'的谢国臣与崔建军#

目前正代表河南天冠男排征战本赛季的全国男
排联赛#经过国家队的洗礼#%师徒'俩的水平都

得到了很大程度的提
高* 目前河南男排在
联赛中的战绩为

8

胜
6

负#%师徒' 俩功不
可没#特别是小将崔建军#身为河南男排核心的
他在联赛中的出色表现#这将为他以后在国家男
排中打上主力位置增添不少砝码*

第一次进入女足国家队的李东铃已经在国
家队中训练一个多月的时间了#目前她已经跟随
女足国家队来到广州#备战在这里进行的女足四
国赛* 与国家队一起结束昆明的集训后#李东铃
的水平和状态都得到了提高* 虽然李东铃的意
识.组织能力以及临门一脚的功夫都不错#但是
她的身体相对单薄#这次女足四国赛是对她个人
能力一次很好的检验#如果她能把握住有限的上
场时间#那将对她在国家队中站住脚起到很大的
促进作用* 本报记者 陈 凯

为奥运会让路

三大球联赛
全面压缩
新华社北京

6

月
6"

日体育专

电!记者 王镜宇"为了争取让中国
的三大球项目在

4$$7

年北京奥运
会上取得比较好的成绩# 国家体育
总局下定决心要求集体球类项目缩
短联赛时间*

这意味着# 在
4$$5

年和
4$$7

年的近两个赛季里#中国的足.篮.

排三大球的联赛轮次或时间可能会
被压缩*事实上#目前正在进行的男
篮联赛!

<=>

"已经被压缩了*

国家体育总局刘鹏在
?$$5

年
全国体育局长会议上说# 集体球类
项目一定要坚决缩短联赛时间#集
中精力#抓好训练#目的就是力争在
北京奥运会上有良好的表现*

目前中国的男子足球和篮球的
联赛相对比较接近于真正的职业联
赛* 压缩联赛的举动引起了很大反
应* 例如在本赛季

<=>

宣布缩减
之后#有观点认为这对

<=>

联赛.

赞助商和球迷的利益都有比较大的
损害-此外#足球联赛经常会因奥运
或世界杯预选赛而被人为分割#这
长期以来也为人所诟病*

刘鹏表示# 近年来集体球类项
目近期成绩不理想# 包括以往成绩
不错的项目#成绩也有所下滑#有的
项目甚至达到了历史最低点# 我们
必须高度重视*

在
?$$@

年# 中国的大球一片
%惨淡'#男足无缘亚运会四强.女足
无缘亚运会决赛. 男篮未进世锦赛
八强. 女篮在世锦赛上也是表现平
平. 奥运会冠军女排在日本世锦赛
上更是没有进入前四. 男排也未能
在世锦赛上小组出线*

刘鹏特意强调# 要严格管理现
役运动员参与各类社会活动和商业
活动#原则上不许参加#尽量让非现
役的老冠军.著名老运动员去参加*

&

月
&+

日"中国队球员在比赛开始前与

韦尔瓦队球员握手致意*当日"正在西班牙拉

练的中国国家男子足球队" 在西班牙南部小

城韦尔瓦举行的足球友谊赛中" 以
&!,

不

敌韦尔瓦队* 新华社发

袁帆!俺要个说法
上海国脚袁帆被中国女足%劝退'一事#闹得沸沸扬

扬#引起了各方关注* 对于即将迎来严峻考验的中国女足#

?$$5

年的开头颇有些波谲云诡#令人担忧*

6"

日晚#刚刚训练完的袁帆接受了新华社记者的电话
采访#这位年轻球员谈起自己被%劝退'一事#说得最多的
一个词就是%莫名其妙'*

袁帆今年
?$

岁#是上海女足最年轻的现役国脚*

袁帆说$%我完全不同意李飞宇给出的理由//莫名
其妙0 '

她表示#

6@

日上午#中国女足领队李飞宇找她谈话#让
她回上海队#原因是袁帆在%训练中的态度不够积极#训练
不够投入'*

袁帆回忆说#她当时就对这个原因表示不解#反问李
飞宇$%什么才是积极.投入1 有什么可以衡量1 '

她认为自己在训练.比赛中#从来就没有不投入#国家
队的教练.队友都看在眼里*

%听我这么说#李飞宇当时没说话* 但他接下来又说#

我的传接球能力有些问题#跟不上队里的节奏和水平* 我
没有回应他#这么多大赛打下来#我的传接球能力怎么样#

大家都知道* '袁帆说*

6@

日#迷惑不解的袁帆离开了国家队*她说#国家队的
队友见到她走#都非常奇怪#问她是不是家里出了什么事*

回到家里#袁帆的父母也挺惊讶#问女儿是不是出了什么
事给退回来了*

在上海#袁帆看电视看到一则新闻后#更是愤愤不平$

李飞宇接受电视记者采访时表示#国家队%劝退'袁帆是因
为她%竞技状态欠佳'*

袁帆说$%我自己的态度非常坚决$我从来就没有在训
练中不够投入#能力上我更不会怀疑自己#事实上#国家队
在昆明打的那场练习赛#我表现得非常好//真是莫名其
妙0 '

在
?$$@

年亚洲杯.亚运会和世青赛上#袁帆是中国女
足主力* 在中后卫位置上#袁帆最大的特点就是作风顽强.

凶狠.积极#因此被队友取了个%土狼'的外号*

这位年轻球员坦言$这件事对她打击很大#自己希望
得到一个合理的解释#%如果是因为违反队规#或者身体有
伤病让我离开国家队#我根本不会有任何意见#但现在的
理由#莫名其妙#我完全不能接受* '

67

日#袁帆回到上海女足参加训练*她表示#回到队里
还是比较开心#但需要一段时间慢慢调整好心态#%我相信
自己的能力#在哪里训练都是一样的努力* 我现在准备好
好为队里打好联赛* 我现在不想太多#不想国家队的事* '

新华社记者 肖春飞 贾文军

&

月
&+

日" 洛杉矶湖

人队球员科比

输球后略显无

奈 * 当日 "在

-./

常 规 赛

中" 湖人队客

场以
)0!$$1

不敌达拉斯小

牛队*

新华社发

$

月
$)

日"云南残疾人运动员郭军(左二)与同伴

在云南元谋县采集火种* 当日"全国第七届残运会圣火

在云南省墨江哈尼族自治县+德钦县&威信县&腾冲县&

元谋县同时采集#全国第七届残运会将于
!%%#

年
0

月

在云南举行# 新华社记者 邹峥 摄

纹枰绿林豪杰汇聚潮州
晚报杯围棋赛今起烽烟
本报潮州专电!记者 王文捷"由中国围棋协会.全国晚报

体育学会主办的第
?$

届晚报杯全国业余围棋锦标赛#今日在
著名的侨乡222广东潮州揭开战幕 #

;5

支代表队的
656

名
%绿林豪杰'将在

7

天时间内展开激烈角逐)

晚报杯围棋赛创办于中国棋坛热情似火的
6"77

年#今年
已整整走到第

?$

个年头)经过
?$

年的峥嵘岁月#晚报杯已经
成为新闻体育界的一大品牌赛事# 是体育项目和新闻媒体高
度结合的成功范例) 晚报杯是目前我国业余围棋界规格和水
平最高.影响力最大的赛事#获得晚报杯冠军的棋手将有资格
代表中国参加世界业余围棋锦标赛) 曾经获得过世界冠军的
胡煜清.付利.李岱春以及唐韦星.刘轶一.邵光等强豪都报名
参加了本届比赛)

郑州晚报代表队在上届比赛中取得团体第四名的不俗战
绩#

65

岁的开封少年李天罡还获得个人季军) 去年赢得%黄河
杯'全国冠军的李天罡表示#争取在本届晚报杯上有所突破)

代表郑州晚报参加比赛的另两名棋手#一位是来自南阳
?6

岁
的卢宁#他在去年奥克杯河南省业余围棋公开赛上获得冠军#

现在上海财经学院读书) 另一位是来自郑州
9;

中的张一鸣#

还不到
69

周岁#目前在北京学棋)

昨日晚上#本届晚报杯围棋赛举行了隆重的开幕式#中国
围棋协会主席.原中国棋院院长王汝南在开幕式上致辞)

省新闻界台球赛落幕
本报讯!记者 陈凯"由省社会体育管理

中心.省台球协会.省体育记者协会联合主办
的省首届新闻界%星辉杯'台球赛日前在河南
星辉台球俱乐部闭幕) 来自本报的选手段建
新获得了本次比赛个人赛的亚军)

据悉#共有来自我省八家新闻单位的
"

支
队伍.

8?

名选手参加了本次比赛团体赛和个
人赛的角逐)在团体赛决赛中郑州晚报台球队
以总比分

;!8

战胜了河南电视台法制频道台
球队摘得桂冠#季军则被河南电视台都市频道
台球队获得-来自河南电视台都市频道的选手
刘洋不仅获得了本次比赛个人赛的冠军#而且
还获得了单杆最高分奖#河南电视台法制频道
的张世宾则获得了个人赛的第三名)

!",$%&'()*+

本报讯!记者 丁友明"昨日下午#记者从
共青团河南省委获悉#

6

月
6"

日下午
6;

$

$$

#

%志愿中国&人文奥运' 主题活动暨北京奥运
会.残奥会京外省!区.市"赛会志愿者招募工
作在北京人民大会堂正式启动) 河南地区奥
运会赛会志愿者招募工作同时启动# 凡符合

条件的我省社会各界人士可登陆河南共青团
网!

%&&'A * * +++B%-./0&%B/12B3- *

"进行报名)

根据+京外省自治区直辖市赛会志愿者
招募工作安排,# 赛会志愿者报名工作采用
网络报名方式进行)河南地区赛会志愿者招
募将分成五个阶段进行$第一阶段#

4$$5

年

6

月至
4$$7

年
8

月为志愿者网络报名和网
络培训阶段-第二阶段#

4$$5

年
5

月至
4$$7

年
8

月#经面试.测试.背景初审后#产生河
南地区赛会志愿者推荐人选#上报京外赛会
志愿者招募工作组-第三阶段$

4$$7

年
8

月
下旬#京外赛会志愿者招募工作组复核推荐

人选#并报北京奥组委-第四阶段 #

4$$7

年
9:;

月#北京奥组委按规定流程对推荐人选
进行录用 - 第五阶段 #

4$$7

年
5

月或
7

月
初#组织确定的赛会志愿者集体赴北京参加
志愿服务#并按确定的岗位安排#参加场馆
培训和岗位培训)

剑指奥运!河南球类"国$字军团备战忙
进入

4$$5

年#距
离

4$$7

年北京奥运
会只有不到

4

年的时
间#所有%国'字号运
动员都在为北京奥运会进行着积极备战#在这些
体育健儿中# 也有我们河南球类项目健儿的身
影)昨日#记者从省球类运动管理中心获悉#目前
我省已有

;

名球类项目运动员.

4

名教练员以及
6

名队医身披%国'字号战袍#他们正在各自的岗
位上为

4$$7

年北京奥运会尽着自己的一份努
力)

我省这
;

名%国'字号球类项目运动员分别
是$垒球项目的张丽芳.邵静-棒球项目的$卜涛.

张伏佳-男子排球项目的崔建军-女子足球项目
的李东铃-

4

名教练员分别是$ 国家男排助理教
练谢国臣#国家垒球第一助理教练黄维刚-队医
是国家垒球队队医王苍松)

据了解#张丽芳.邵静目前正跟随国家垒球
队在广州集训#近期她们将转战四川#在那里的
国家垒球训练基地进行冬训)张丽芳和邵静已经
是国家垒球队的老队员了#她们长期在国家队进
行训练) 张丽芳还参加了多哈亚运会#邵静则由
于伤病未能参赛# 虽然两位队员都有伤在身#但
并无大碍# 通过国家垒球队前一阶段的训练#两
位队员的状态都保持不错)黄维刚作为国家垒球
第一助理教练# 他主要负责全队日常的训练工
作) 作为我省球类项目一名优秀的队医#王苍松
则主要负责为国家垒球队队员进行身体按摩#从
而保证运动员有一个好的身体状态投入到日常
的训练备战当中)

与国家棒球队的%常客'卜涛不同#张伏佳则
是第一次入选国家棒球队#此人速度快.反应快
速#训练认真刻苦#目前他在国家队中司职内场
游击手)卜涛.张伏佳目前也在广州进行集训#不
过最近他们将随国家队一起转战美国#在那里参
加一系列的邀请赛) 据了解#通过前一阶段的训
练#他们两人的训练状况不错) 卜涛作为投手虽
然已经参加了多哈亚运会#但他与%新人'张伏佳
一样想要在高手云集的国家队中站稳脚跟#参加
北京奥运会#还需要更加刻苦的训练)

在国家队中就是%师徒'的谢国臣与崔建军#

目前正代表河南天冠男排征战本赛季的全国男
排联赛#经过国家队的洗礼#%师徒'俩的水平都

得到了很大程度的提
高) 目前河南男排在
联赛中的战绩为

8

胜
6

负#%师徒' 俩功不
可没#特别是小将崔建军#身为河南男排核心的
他在联赛中的出色表现#这将为他以后在国家男
排中打上主力位置增添不少砝码)

第一次进入女足国家队的李东铃已经在国
家队中训练一个多月的时间了#目前她已经跟随
女足国家队来到广州#备战在这里进行的女足四
国赛) 与国家队一起结束昆明的集训后#李东铃
的水平和状态都得到了提高) 虽然李东铃的意
识.组织能力以及临门一脚的功夫都不错#但是
她的身体相对单薄#这次女足四国赛是对她个人
能力一次很好的检验#如果她能把握住有限的上
场时间#那将对她在国家队中站住脚起到很大的
促进作用) 本报记者 陈 凯

为奥运会让路

三大球联赛
全面压缩
新华社北京

6

月
6"

日体育专

电!记者 王镜宇"为了争取让中国
的三大球项目在

4$$7

年北京奥运
会上取得比较好的成绩# 国家体育
总局下定决心要求集体球类项目缩
短联赛时间)

这意味着# 在
4$$5

年和
4$$7

年的近两个赛季里#中国的足.篮.

排三大球的联赛轮次或时间可能会
被压缩)事实上#目前正在进行的男
篮联赛!

<=>

"已经被压缩了)

国家体育总局刘鹏在
4$$5

年
全国体育局长会议上说# 集体球类
项目一定要坚决缩短联赛时间#集
中精力#抓好训练#目的就是力争在
北京奥运会上有良好的表现)

目前中国的男子足球和篮球的
联赛相对比较接近于真正的职业联
赛) 压缩联赛的举动引起了很大反
应) 例如在本赛季

<=>

宣布缩减
之后#有观点认为这对

<=>

联赛.

赞助商和球迷的利益都有比较大的
损害-此外#足球联赛经常会因奥运
或世界杯预选赛而被人为分割#这
长期以来也为人所诟病)

刘鹏表示# 近年来集体球类项
目近期成绩不理想# 包括以往成绩
不错的项目#成绩也有所下滑#有的
项目甚至达到了历史最低点# 我们
必须高度重视)

在
4$$@

年# 中国的大球一片
%惨淡'#男足无缘亚运会四强.女足
无缘亚运会决赛. 男篮未进世锦赛
八强. 女篮在世锦赛上也是表现平
平. 奥运会冠军女排在日本世锦赛
上更是没有进入前四. 男排也未能
在世锦赛上小组出线)

刘鹏特意强调# 要严格管理现
役运动员参与各类社会活动和商业
活动#原则上不许参加#尽量让非现
役的老冠军.著名老运动员去参加)

袁帆!俺要个说法
上海国脚袁帆被中国女足%劝退'一事#闹得沸沸扬

扬#引起了各方关注) 对于即将迎来严峻考验的中国女足#

4$$5

年的开头颇有些波谲云诡#令人担忧)

6"

日晚#刚刚训练完的袁帆接受了新华社记者的电话
采访#这位年轻球员谈起自己被%劝退'一事#说得最多的
一个词就是%莫名其妙')

袁帆今年
4$

岁#是上海女足最年轻的现役国脚)

袁帆说$%我完全不同意李飞宇给出的理由//莫名
其妙0 '

她表示#

6@

日上午#中国女足领队李飞宇找她谈话#让
她回上海队#原因是袁帆在%训练中的态度不够积极#训练
不够投入')

袁帆回忆说#她当时就对这个原因表示不解#反问李
飞宇$%什么才是积极.投入1 有什么可以衡量1 '

她认为自己在训练.比赛中#从来就没有不投入#国家
队的教练.队友都看在眼里)

%听我这么说#李飞宇当时没说话) 但他接下来又说#

我的传接球能力有些问题#跟不上队里的节奏和水平) 我
没有回应他#这么多大赛打下来#我的传接球能力怎么样#

大家都知道) '袁帆说)

6@

日#迷惑不解的袁帆离开了国家队)她说#国家队的
队友见到她走#都非常奇怪#问她是不是家里出了什么事)

回到家里#袁帆的父母也挺惊讶#问女儿是不是出了什么
事给退回来了)

在上海#袁帆看电视看到一则新闻后#更是愤愤不平$

李飞宇接受电视记者采访时表示#国家队%劝退'袁帆是因
为她%竞技状态欠佳')

袁帆说$%我自己的态度非常坚决$我从来就没有在训
练中不够投入#能力上我更不会怀疑自己#事实上#国家队
在昆明打的那场练习赛#我表现得非常好//真是莫名其
妙0 '

在
4$$@

年亚洲杯.亚运会和世青赛上#袁帆是中国女
足主力) 在中后卫位置上#袁帆最大的特点就是作风顽强.

凶狠.积极#因此被队友取了个%土狼'的外号)

这位年轻球员坦言$这件事对她打击很大#自己希望
得到一个合理的解释#%如果是因为违反队规#或者身体有
伤病让我离开国家队#我根本不会有任何意见#但现在的
理由#莫名其妙#我完全不能接受) '

67

日#袁帆回到上海女足参加训练)她表示#回到队里
还是比较开心#但需要一段时间慢慢调整好心态#%我相信
自己的能力#在哪里训练都是一样的努力) 我现在准备好
好为队里打好联赛) 我现在不想太多#不想国家队的事) '

新华社记者 肖春飞 贾文军

纹枰绿林豪杰汇聚潮州
晚报杯围棋赛今起烽烟
本报潮州专电!记者 王文捷"由中国围棋协会.全国晚报

体育学会主办的第
4$

届晚报杯全国业余围棋锦标赛#今日在
著名的侨乡222广东潮州揭开战幕 #

;5

支代表队的
656

名
%绿林豪杰'将在

7

天时间内展开激烈角逐)

晚报杯围棋赛创办于中国棋坛热情似火的
6"77

年#今年
已整整走到第

4$

个年头)经过
4$

年的峥嵘岁月#晚报杯已经
成为新闻体育界的一大品牌赛事# 是体育项目和新闻媒体高
度结合的成功范例) 晚报杯是目前我国业余围棋界规格和水
平最高.影响力最大的赛事#获得晚报杯冠军的棋手将有资格
代表中国参加世界业余围棋锦标赛) 曾经获得过世界冠军的
胡煜清.付利.李岱春以及唐韦星.刘轶一.邵光等强豪都报名
参加了本届比赛)

郑州晚报代表队在上届比赛中取得团体第四名的不俗战
绩#

65

岁的开封少年李天罡还获得个人季军) 去年赢得%黄河
杯'全国冠军的李天罡表示#争取在本届晚报杯上有所突破)

代表郑州晚报参加比赛的另两名棋手#一位是来自南阳
46

岁
的卢宁#他在去年奥克杯河南省业余围棋公开赛上获得冠军#

现在上海财经学院读书) 另一位是来自郑州
9;

中的张一鸣#

还不到
69

周岁#目前在北京学棋)

昨日晚上#本届晚报杯围棋赛举行了隆重的开幕式#中国
围棋协会主席.原中国棋院院长王汝南在开幕式上致辞)

省新闻界台球赛落幕
本报讯!记者 陈凯"由省社会体育管理

中心.省台球协会.省体育记者协会联合主办
的省首届新闻界%星辉杯'台球赛日前在河南
星辉台球俱乐部闭幕) 来自本报的选手段建
新获得了本次比赛个人赛的亚军)

据悉#共有来自我省八家新闻单位的
"

支
队伍.

84

名选手参加了本次比赛团体赛和个
人赛的角逐)在团体赛决赛中郑州晚报台球队
以总比分

;!8

战胜了河南电视台法制频道台
球队摘得桂冠#季军则被河南电视台都市频道
台球队获得-来自河南电视台都市频道的选手
刘洋不仅获得了本次比赛个人赛的冠军#而且
还获得了单杆最高分奖#河南电视台法制频道
的张世宾则获得了个人赛的第三名)


